

Malaises lors de championnats de natation à Lausanne

## **Pas d'inquiétude pour les personnes atteintes mais la piscine restera fermée**

**Une quarantaine de participants aux championnats suisses de natation qui se tenaient à Lausanne ont été pris de malaises, dimanche 22 novembre dans l'après-midi. Dix d'entre eux ont été conduits à l'hôpital alors que les autres ont été traités sur place. L'état des personnes atteintes n'inspire pas d'inquiétude. L'origine de ces malaises n'est pas encore connue et des analyses sont en cours. En attendant les résultats de ces démarches, la piscine de Mon-Repos restera fermée dès le lundi 23 novembre et jusqu'à nouvel avis.**

Lors des championnats de Suisse de natation en petit bassin, dimanche 22 novembre, une quarantaine de compétiteurs ont été pris de malaises, de nausées et de vomissements. La piscine a été immédiatement mise en quarantaine et les personnes touchées ont été traitées. Dix d'entre elles ont été conduites à l'hôpital alors que les autres ont été soignées sur place par les spécialistes du Services de protection et sauvetage de la Ville de Lausanne (SPSL). A cette occasion, un poste médical avancé a été installé dans les locaux de la piscine afin de prendre en charge dans les meilleures conditions les personnes affectées. Les mesures mises en place ont été progressivement levées dans le courant de la soirée.

L'état des personnes atteintes n'inspire pas d'inquiétude. Les malades conduits au Chuv se portent mieux mais resteront hospitalisés jusqu'à lundi 23 novembre alors que les autres ont pu regagner leur hôtel ou leur domicile.

Les causes de ces malaises ne sont pas encore établies mais toutes les mesures ont été prises afin de contrôler la situation. Les analyses en cours devraient permettre d'en savoir plus prochainement sur l'origine de ces incidents. En attendant d'en savoir plus, la piscine de Mon-Repos sera fermée dès lundi 23 novembre et jusqu'à l'identification des origines du problème et mise en œuvre des mesures nécessaires.

Les autorités lausannoises regrettent que les championnats suisses de natation aient été ainsi ternis. Elles adressent leurs vœux de prompt rétablissement aux personnes atteintes. Elles soulignent le professionnalisme des intervenants – médecin de garde, pompiers, policiers et ambulanciers – et les remercient de leur action. Elles mettront en œuvre toutes les mesures nécessaires pour garantir la santé et la sécurité des utilisateurs de la piscine de Mon-repos.

La direction des sports, de l'intégration  
et de la protection de la population

### **Renseignements :**

- Marc Vuilleumier, Municipal des sports, de l'intégration et de la protection de la population – 021 315 32 00

Lausanne, le 22 novembre 2015

